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ACTA DE LA SESION EXTRAORDINARIA CELEBRADA POR EL 
PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO DE 

CHAMBERÍ EL DIA 8 DE JUNIO DE 2015. 
 

 
ASISTENTES  
 
Presidencia:  

Dª Isabel Martínez-Cubells Yraola 
 
VOCALES 
 
Grupo Municipal Popular:  
D. Jorge Jiménez de Cisneros Bailly-
Baillière- Portavoz  
D. Victoriano Martínez Peña – 
Portavoz Adjunto 
D. Fernando Colorado Terol 
D. Julio Fenoy Rodríguez 
Dª Elena García Merayo 
Dª Concepción Martín Ortiz 
Dª María Eugenia Fernández Franco 
Dª Sonia Cea Quintana 
 
Grupo Municipal Socialista:  
D. José Ignacio Prieto García –
Portavoz Adjunto  
Dª Carmen Jorquera Luna  
Dª. María Ruipérez Alamillo 
D. Miguel Ángel Martín-Caro 
Sánchez 
 
Grupo Municipal de Izquierda 
Unida:  
.Dª Begoña Arregui Martínez de 
Lejarza – Portavoz Adjunta 
 
Grupo Municipal de Unión 
Progreso y Democracia:  
José Maria Paz.- Portavoz  
 
Gerente del Distrito  
 
Dª. Rosario Jiménez Santiago 

 
Secretario del Distrito  

D. José Luis Izquierdo Martín 
 
No asisten:  
D. Fernando Martínez Vidal 
(Vicepresidente de la Junta 
Municipal), Dª Marina González 
Blanco (Vocal Grupo Municipal 
Popular), Dª Carlota Aparicio 
Cañada (Vocal Grupo Municipal 
Popular), D. Carlos Martínez Tomás 
(Vocal del Grupo Municipal Popular), 
Dª. Pilar Sanz Bombín (Vocal Grupo 
Municipal Popular), Dª Silvia 
Rodríguez Barrio (Vocal Grupo 
Municipal Popular), D. Diego Cruz 
Torrijos (Concejal Portavoz del 
Grupo Municipal Socialista), , D. 
Paulino Rodríguez Becedas (Vocal 
de Grupo Municipal Socialista), 
Cecilia de Montserrat Campá Ansó 
(Portavoz del Grupo Municipal de 
Izquierda Unida y D. Jerónimo Limón 
Vega (Vocal del Grupo Municipal de 
Izquierda Unida) 
 
En Madrid, siendo las 13:40 horas 
del día 8 de junio de 2015, se reúne 
la Junta Municipal del Distrito de 
Chamberí en el Salón de Actos, en 
sesión extraordinaria bajo la 
presidencia de Dª Isabel Martínez-
Cubells Yraola.  
 
Abierta la sesión por la Sra. Concejal 
Presidente, se pasaron a tratar los 
temas incluidos en el siguiente  
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ORDEN DEL DÍA 
 

 

ÚNICO.- Aprobar, en su caso, el acta de la sesión o rdinaria de 8 de 
abril de 2015 y las actas de las sesiones extraordi narias de 27 de abril (2 
actas) y de 7 de mayo de 2015. 

 
Dª Isabel Martínez-Cubells Yraola. Concejal Preside nte.- ¿Alguien 

desea intervenir? 
 
D. José Ignacio Prieto García. Portavoz Adjunto del  Grupo 

Municipal Socialista.- No hay nada que decir sobre las actas que se traen a 
aprobación, sólo quiero disculpar la ausencia de D. Diego Cruz Torrijos que no 
ha podido asistir a este Pleno porque a las 13:00 horas tenía que ir al Tribunal 
Superior de Justicia de Madrid para recoger el acta de diputado de la Asamblea 
de Madrid.  

 
Dª. Begoña Arregui Martínez de Lejarza. Portavoz Ad junta del Grupo 

Municipal de Izquierda Unida.- Solo quiero volver a insistir que el horario que 
se fija para los Plenos de la Junta Municipal es incompatible con el horario 
laboral y, además, hay que pensar que son horas donde se va a recoger a los 
niños a los colegios. Parece más razonable que los Plenos se celebren por la 
tarde, porque si no es así sólo vendrán pensionistas. Agradezco, en este 
sentido, la asistencia de Dª. Teresa Barea que tiene el mérito de venir a todos 
los Plenos. 

 
D. Jorge Jiménez de Cisneros Baily-Baillière. Porta voz del Grupo 

Municipal Popular.-  Respecto a las actas, no tengo nada que decir. Sí quiero 
desear a todos lo mejor en la próxima legislatura, en la que reconoce que se 
van a producir cambios importantes. Quiere resaltar la buena gestión que ha 
llevado a cabo la Concejal Presidente e insiste en reconocer a todos los 
Grupos Municipales sus iniciativas, propuestas y debates y reitera la necesidad 
de que siempre antepongamos los intereses generales del distrito a los 
particulares de cada Grupo Municipal. 

 
Dª. Begoña Arregui Martínez de Lejarza. Portavoz Ad junta del Grupo 

Municipal de Izquierda Unida.- Insiste en que se envíe lo antes posible la 
Memoria de Gestión del mandato 2011-2015. 

 
Dª María Ruipérez Alamillo. Vocal Vecino del Grupo Municipal 

Socialista.- En el mismo sentido de la intervención de la Vocal del Grupo 
Municipal de Izquierda Unida, también solicita que se le envíe la citada 
Memoria de Gestión.  
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Dª. Rosario Jiménez Santiago. Gerente del Distrito. - La Memoria de 
Gestión está muy avanzada y, hoy mismo, me han enviado la correspondiente 
al Departamento Jurídico. Se quiere hacer una Memoria que contenga datos 
suficientes para conocer cuál ha sido el trabajo de los distintos servicios de la 
Junta Municipal. 

 
Dª Isabel Martínez-Cubells Yraola. Concejal Preside nte.- Quiero 

agradecer a todos los Grupos Municipales el trabajo que han hecho a favor de 
los vecinos del Distrito de Chamberí, en especial al Grupo Municipal Popular en 
el que se ha apoyado la gestión de esta Concejal Presidente. También quiero 
agradecer el trabajo que han realizado todos los funcionarios de la Junta 
Municipal. Por último, les deseo lo mejor a todos los Vocales Vecinos, tanto en 
los cometidos públicos o privados que desempeñen en el próximo mandato. 

 
Se aprueban las actas por unanimidad. 
 
 
Y no habiendo más asuntos que tratar, la Sra. Concejal Presidente 

levanta la sesión a las trece y cincuenta minutos del día de la fecha, de todo lo 
cual yo, el Secretario, doy fe. 

 
 
 
 

Fdo.: José Luis Izquierdo Martín 
VºBº 

LA CONCEJAL PRESIDENTE 
DEL DISTRITO DE CHAMBERÍ 
 
 
 
Fdo.: Isabel Martínez-Cubells Yraola 
  


